

# Valdepeñas suma otras 1.000 cabezas led a su alumbrado público a través de la EDUSI

La inversión asciende a 400.000 euros, financiados al 80% por fondos europeos y al 20% por la administración local

LANZA  
VALDEPEÑAS

Valdepeñas sigue apostando por la sostenibilidad en el alumbrado público reduciendo las emisiones de CO2 con el cambio de 1.025 nuevas cabezas led en distintas zonas y calles de la localidad, lo que supone además un ahorro del 70%.

La iniciativa se ha llevado a cabo con una inversión de 400.000 euros, subvencionados a través del programa EDUSI 'Valdepeñas On', cofinanciado al 80% por la Unión Europea a través del Fondo Social de Desarrollo Regional y al 20% restante por la administración local, dentro del marco operativo España 2014-2020.

"En total más de una treintena de actuaciones en todo el casco urbano, que supone un porcentaje importante de lo que quedaba pendiente de todas las actuaciones que ha venido haciendo el ayuntamiento en materia de alumbrado", destacó el teniente de alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Martínez, recordando que "hace unos años el ayuntamiento procedió a cambiar



ALGUNAS DE LAS CABEZAS LED QUE HAN SIDO INSTALADAS / LANZA

prácticamente la mayoría de las vías públicas de la localidad con un ambicioso proyecto, siendo una de las primeras ciudades de Castilla-La Mancha en hacer ese cambio a led para apoyar la sostenibilidad".

El responsable municipal del área de Urbanismo precisó que se ha actuado en la avenida de los Estudiantes, ave-

nida 1º de Julio, y en calles como Alameda, Bocoy, Bolivia, Ecuador, Bota, General Margallo, Paraguay, Pellejo, República Dominicana, Seis de Junio, Tonel, Torrecilla, Uruguay y Venezuela, además de en glorietas como la de la salida de Torrecilla, Santa Cruz o del Parque Empresarial Entrecaminos, entre otras.

## 'Tuyo Cid', un concierto poético y 'El libro de tu vida', para celebrar el Día de la Biblioteca en Valdepeñas

LANZA  
VALDEPEÑAS

Valdepeñas celebrará el Día Internacional de la Biblioteca, que se conmemora el 24 de octubre, con actividades que rinden tributo a los poetas del exilio y al Mío Cid así como con el taller 'El libro de tu vida'.

La teniente de alcalde de Cultura, Vanessa Irla, reivindicó el miércoles "la importancia que tienen las bibliotecas para nuestra sociedad y para el desarrollo de las personas" y puso en valor el trabajo de los cuatro profesionales de la Biblioteca Municipal 'Ana de Castro', que están a disposición de los 7.772 socios y socias que tiene a día de hoy.

En cuanto a las actividades, Irla señaló que se desarrollarán en el Centro Cultural "La Confianza" y serán gratuitas, aunque requieren inscripción pre-

via para participar.

Comenzarán el viernes, 15 de octubre a las 20.30 horas con "Tuyo Cid", a cargo de Malaje Solo. La compañía ofrecerá una comedia didáctica para adultos que repasa los inicios de nuestra historia de la literatura y ofrece una mirada muy desenfadada del Poema de Mío Cid.

Por otro lado, el miércoles, 20 de octubre, a las 20.30 horas, se ha programado el concierto poético musical 'Juan Ramón Jiménez y los poetas del exilio'. "Será a cargo del cantautor manchego Domingo Henares, acompañado de la guitarra y de los coros de Darío Garrido", avanzó la teniente de alcalde de Cultura, apuntando que "no solo van a dar voz a los poemas de Juan Ramón, sino también a la de otros poetas que estuvieron en el exilio como Cernuda o Alberti".

Por último, Irla indicó que el miérco-



IRLA Y UNA DE LAS TRABAJADORAS DE LA BIBLIOTECA / M. G.

les, 27 de octubre se realizará el taller 'El libro de mi vida', que forma parte de un proyecto denominado 'Las caras de los libros'. Se trata de una serie de tres talleres, que se basan en la idea de que todos somos lectores y escritores de nuestra propia historia y ofrece un espacio en el que investigar, profundizar y sorprendernos con y a través de los libros. Se basa en la técnica del REVI-SEP, consistente en la revisión de nues-

tras vidas centrándonos en los sucesos positivos específicos que la pueblan.

El taller se estructura en cuatro sesiones de 2 horas de duración. La primera sesión tendrá lugar el miércoles 27 de octubre de 18 a 20 horas.

Para inscribirse en las actividades es necesario ponerse en contacto con la Biblioteca Pública por correo electrónico o a través del teléfono 926 329 200 extensión 161.

## 'Trigo sucio' levanta el telón del teatro de la ciudad hoy viernes

LANZA  
VALDEPEÑAS

El Teatro Auditorio Municipal 'Francisco Nieva' de Valdepeñas acoge hoy viernes, 8 de octubre, a las 21 horas, la representación de la obra 'Trigo sucio', de David Mamet, bajo la dirección de Juan Carlos Rubio

La función, enmarcada en la Programación Cultural de Octubre del Ayuntamiento de Valdepeñas, cuenta con un reparto encabezado por el actor valdepeñero Nancho Novo, pregonero del Carnaval 2020, al que se suman Eva Isanta, Norma Ruiz y Fernando Ramallo.

'Trigo Sucio' es una síntesis hábil de la sociedad capitalista degradada moralmente, enfocada con matices humorísticos y satíricos que traslada al espectador a la meca del cine. En Hollywood, el jefe de un estudio cinematográfico dedica su tiempo a seducir a artistas guapas y a la prensa, hasta que una joven aspirante a actriz se resiste a ponerle precio a su carrera, lo que precipitará la caída del magnate.

Las entradas ya están a la venta al precio de 15 euros, pudiéndose adquirir en el Centro Cultural 'La Confianza', en <https://entradas.liberbank.es/>, en el teléfono 985 969 708 y en la taquilla del teatro una hora antes de la representación.